La Magie
y croyez-vous ou pas?

Ce à quoi nous croyons, nous l'expérimentons! En effet, l'Univers nous donnera toujours raison et nous pourrons ainsi valider notre croyance en conséquence.

Notre Égo nous pousse à "avoir Raison", il n'aime surtout pas avoir tort.

Cependant, si nous souhaitons expérimenter le Changement à travers des Aventures qui nous feront mûrir et sourire, ne devrions-nous pas le faire taire?

N'est-ce pas le moment d'entrer dans le jeu?

Commencez par baisser toutes vos barrières, mettre de côté tous vos points de vue à propos de la Magie et de ses rituels.

Permettez-vous au pire la neutralité, au mieux la curiosité, comme celles des enfants, et cela vous mènera à l'émerveillement, soyez-en certain(e)!



ca commence Waintenant !!!

**W**anse